



八代市立
東陽中学校
学校だより

か ぜ
東陽の旋風
～つなぐ～

令和7年10月17日(金)
NO. 26
文責：御寄 文男

全員の気持ちが伝わりました

絶好の駅伝日和！！というか、暑いほどの天気でしたが、「駅伝メンバー」全区間、自分のペースで最後までたすきをつなぎ、気持ちよくゴールすることができました。

夏休みから全員で始めた朝ランニングは、最終的に14人が強化選手として大会までの期間厳しい練習を続けてきました。今年のチームは、選手たち自らが考えて練習を行い、常に互いに声を掛け合う、とても良いチームとなりました。そして、当日は全校応援でこの大会を盛り上げることができたことも本当に良かったです。

東陽中学校のらしさが存分に見られた今年の駅伝大会でした。選手のみなさん、本当にお疲れ様です。一緒に応援いただいた生徒の皆さん、そして保護者の方々、ありがとうございました。



どんな絵に仕上がるかな！

10月15日(水)はスケッチ大会があり、「旧重見橋周辺地域」、「若宮神社境内」の2カ所で行われています。自然や伝統的な建物も多い東陽町は、絵を描くには絶好の場所だと思います。全体説明後、各々が事前に場所を決めていたのか、すぐにタブレットで写真を撮り、データとして収め（後に写真を見て彩色にも生かすことです）、20分後には下書きを始めました。はやい！



皆さんの家には、これまで描いた絵を保管していたり部屋に飾ったりされていませんか。私の実家には、今でも中学校の時の作品が（ちょっと恥ずかしいですが）飾っています。スケッチでは、見たもの、感じたものを描くと思いますが、その時の天候や季節感など、みなさんの感性も試されます。それこそ世界で一つしかない貴重な作品ですので、できあがりがとても楽しみです。

お知らせ ・「しょうが祭」が、10月26日(日)に予定されています。また、事前アンケートのご協力ありがとうございました。その他、詳細につきましては、事前配布されているプリントをご覧ください。
・キンモクセイの香りがする季節となりました。来週ぐらいから気温が下がるような予報がでています。衣替えのタイミングも含めて、体調管理には十分ご留意ください。

～ご意見ご感想等がありましたら、ぜひお寄せください

